

Un grupo de vecinos del municipio recorrió Andalucía este mes de octubre

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 31 de Octubre de 2017 12:53



Organizado por la Asociación de la Tercera Edad de San Bartolomé, un grupo de vecinos y vecinas disfrutaron de un viaje cultural y de ocio por Andalucía en el que visitaron los principales atractivos de esta comunidad y aprovecharon para compartir ratos de diversión y de convivencia entre los participantes así como actividades de ocio y tiempo libre, cultura y hacer turismo por el Sur de la Península.

En el viaje visitaron las principales capitales de la región, monumentos, pueblos y pudieron a la vez degustar comidas típicas y disfrutar de excursiones y distintas actividades.